
様式第６号(第２条関係) 

委員会等の会議録 

 

１ 会議名 令和６年度 第２回内海地域公民館運営審議会 

２ 議 題 

(１) 令和６年度公民館事業中間報告について 

・内海公民館事業 

・家串、魚神山公民館事業 

(２) 令和７年度公民館事業計画(案)について 

・内海公民館事業 

・家串、魚神山公民館事業 

(３) その他 

３ 開催日時 令和６年 11月 27日(水) 18時 30分から 19時 00分まで 

４ 開催場所 ＤＥ・あ・い・21 ２階 クラブハウスⅠ 

５ 傍聴者数 ０人 

出 席 者 

６ 委員氏名 
浪口 靖宏、河野和稔、前田和美、伊井 まゆみ、那須英治、 

三好 眞一 

７ 担当所属 

所属名 内海公民館、家串公民館、魚神山公民館 

担当職員 

(職・氏名) 

内海地域公民館 館長 横山 修治 

主事 宮川 茂朗、増崎 敬明、西口源一 

８ その他の

所属 

所属名  

出席職員 

(職・氏名) 

 

 

 

 

議事内容(次ページから) 



発言者 発言内容 

宮川主事 

 

 

 

 

 

 

浪口会長 

 

宮川主事 

 

 

浪口会長 

 

 

増崎主事 

 

西口主事 

 

 

浪口会長 

 

 

各委員 

 

浪口会長 

 

 

増崎主事 

 

西口主事 

 

 

浪口会長 

 

 

宮川主事 

それでは皆さんそろいましたので、ただ今から令和６年度第

２回内海地域公民館運営審議会を始めます。 

 始めに、この審議会の会議録については、住民参画推進条例

第 12条「会議の公開」により原則公開となっていますので、後

日、町のホームページに掲載されることを御了承ください。 

それでは、開会挨拶を浪口会長お願いします。 

 

(開会挨拶) 

 

 それでは議事に移ります。これ以降の議事の進行は、浪口会

長にお願いします。 

 

 それでは議事に移ります。第１号議案について事務局から説

明をお願いします。 

 

 (令和６年度内海公民館事業の中間報告について説明) 

 

 (家串公民館と魚神山公民館の令和６年度事業中間報告につ

いて説明) 

 

 事務局から第１号議案について説明がありましたが、御意見

はありますか。 

 

 (意見なし) 

 

御意見がないようなので、続いて、第２号議案について事務

局から説明をお願いします。 

 

  (令和７年度内海公民館事業の事業計画(案)について説明) 

 

 (家串公民館、魚神山公民館の令和７年度内海公民館事業の事

業計画(案)について説明) 

 

 事務局から事業計画(案)の説明が終わりましたが、何か御意

見はありませんか。 

 

 前田校長先生、令和７年度のスキー教室の日程は、まだ決ま



発言者 発言内容 

 

 

前田委員 

 

 

浪口会長 

 

三好委員 

 

 

 

  浪口会長 

 

 

  伊井委員 

 

 

  増崎主事 

 

  横山館長 

 

 

 

 

  浪口会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

  横山館長 

 

 

 

っていないですか。 

 

 まだ決まってはいませんが、今年度と同じ２月初旬の金曜辺

りに計画しています。 

 

 ほかに何か御意見はありませんか。 

 

 トレッキング・ザ・空海ですが、今年、スタート時に会場で鳴

らす鐘の音と、私がお寺で鳴らす鐘の音が重なってしまったの

で、来年はスタートした２分後くらいに連絡をしてほしいです。 

 

 事務局、来年は対応をお願いします。 

 ほかに何かありませんか。 

 

  来年は、トレッキング・ザ・空海の句会ライブに夏井いつき

さんは来ますか。 

 

 来年も家藤正人さんの予定です。 

 

 おそらく、もう夏井いつきさんは難しいのかなと思います。

基本的な考えとしては、今後も、夏井いつきさんの都合に合わ

せて日程を調整するのではなく、開催日を決定してから出演交

渉していくということになると思います。 

 

 夏井いつきさんは、メジャーになってなかなか交渉も難しい

なら、もう御立派になられている息子の家藤正人さんが良いと

思います。 

 須ノ川公園のイルミネーションですが、私も仕事で宇和島か

ら帰る時に見るとすごくきれいです。トレッキング・ザ・空海

もあって大変だったと思います。私の友人もすごくきれいだと

褒めていました。国道沿いにしているところはほかにないので、

どんどん球を増やしていくのも良いのではないでしょうか。 

 

増やしていくつもりではありますが、スタッフの人数や高所

といった問題もあるので、これ以上、木にイルミネーション球

を付けるのはなかなか難しいです。今年取り付けた、つららタ

イプの物を増やした方が良いのかなと思います。点灯期間が２



発言者 発言内容 

 

 

 

 

   浪口会長 

 

 

 

 

 

 

  横山館長 

 

浪口会長 

 

 

 

 

横山館長 

 

 

 

浪口会長 

 

 

 

 

 

 

横山館長 

 

 

 

 

 

浪口会長 

 

か月以上あるので、その期間でクリスマスイベントのようなも

のを、ほかの団体に企画してやってもらえると一番良いのかな

と思います。 

 

皆、須ノ川公園はキャンプ場だと分かっているので、対外的

に、SNS を活用してイルミネーションの中でイベントを企画で

きれば、人は集まってくると思います。今の時期、週末は結構

キャンプに来ていますし、お子さん連れで見に来ている人も多

いです。ゆらり内海にお風呂に入りに来る友人も、いっぱいで

なかなか入れないと嘆いていました。 

 

ゆらり内海は、お客さんがかなり増えているそうです。 

 

  松山市内でもイルミネーションはやっているが、これだけ自

然に囲まれた中だということを、HPなど活用して「光の中でキ

ャンプ」や「クリスマスイベント」を PRすれば、もっと良くな

ると思います。 

 

ほかのイベントは、例えば大勢集客できても１日もしくは２

日間だけです。これは期間が長いので、その間も公園に人が集

まるというところを生かしていけば良いのかなと思います。 

 

夏は放っておいてもお客さんが来る所ですが、冬の寒い時期

はお客さんが少ないです。これは良いイベントで、２月いっぱ

い点灯するなら丸々３か月間あるので、うまく活用してほしい

です。 

後、須ノ川公園は、目いっぱいでどれくらいテントを張れま

すか。 

 

去年のゴールデンウィークの多いときで 80組でした。もうテ

ントを張るスペースがない状態でしたが、夏まつりに使ってい

た広場も、国に申請して許可が出ていますので、キャンプ場と

して使えるようになりました。今後、状況を見て広げるつもり

です。 

 

近場では、まんのう公園のイルミネーションが有名ですが、

あそこは国営でかなり広いので、桁が違うしお金のかけ方も違



発言者 発言内容 

 

 

 

 

 

 

 前田副会長 

います。 

ほかに何かありませんか。なければ第３号議案のその他に移

ります。何かありませんか。 

ないようなので、これで議事を終了します。 

それでは最後に閉会挨拶を、前田副会長お願いします。 

  

(閉会挨拶) 

 


